



Valoran el papel económico de los organismos autónomos

Los organismos autónomos juegan un papel crucial en el bienestar de la sociedad, especialmente para los sectores más vulnerables, ya que su estructura está diseñada para mejorar las condiciones de competencia económica, certificar precios justos y garantizar derechos fundamentales, lo que los convierte en elementos indispensables para el progreso social, aseguró la ONG "México, ¿cómo vamos?".

La ONG resaltó los objetivos de estos organismos y el impacto que tendría su dependencia del Gobierno. Entre los beneficios destacan la promoción de una competencia justa que permite a los consumidores acceder a bienes y servicios de calidad a precios competitivos, lo que mejora el poder adquisitivo de las familias. Además, fomenta la innovación y la mejora continua en las empresas.

<https://www.informador.mx/mexico/IFT-Valoran-el-papel-economico-de-los-organismos-autonomos-20241107-0006.html>